

bienvenida > Noticias > Internacional > **Ecopetrol** responde a las acusaciones que vinculan a la empresa con el presunto pago para exterminar ...

NOTICIAS INTERNACIONAL

Ecopetrol responde a acusaciones que vinculan a empresa con presunto pago para exterminar a Unión Patriótica

Por Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021



Vista de la refinería de petróleo **Ecopetrol** en Barrancabermeja, Colombia, 1 de marzo de 2017. REUTERS / Jaime Saldarriaga

La petrolera más grande del país, **Ecopetrol**, ha respondido a las acusaciones del periodista Daniel Donadío de pagar a un espía israelí para acabar con la Unión Patriótica (UP), bajo el mandato del expresidente Virgilio Barco. En una comunicación a **Le Temps** in Response, la empresa dijo que "rechaza categóricamente las acusaciones, sin pruebas, de que se están pagando honorarios a un agente extranjero".

Lo que dijo Donadío en su columna en el portal Los Danieles es que bajo la directiva de Virgilio Barco Ecopetrol le pagó la suma de dinero exigida por Rafi Eitan, conocido como el "cazador de nazis"., y que formaba parte de la inteligencia israelí, para eliminar a miembros de la Unión Patriótica, partido integrado por exguerrilleros de las Farc que se habían desmovilizado en un proceso de paz con la ex administración de Belisario Betancur.

En la columna, el conocido periodista investigador escribió que "Barco se puso en contacto con Juan José Turbay (fallecido el 7 de diciembre de 1995), miembro del directorio de **Ecopetrol**, para que autorizara el pago a Eitan. " **el comunicador afirmó haber revisado el acta de este período pero que la gestión de la reunión no quedó registrada.**

La Unión Patriótica se ha convertido en uno de los movimientos víctimas de persecución, asesinatos, torturas, secuestros y todo tipo de delitos que han cobrado más de 6.000 víctimas y han llevado a la desaparición del partido durante mucho tiempo. **Según Donadío**, el panorama era bastante preocupante cuando Barco asumió la presidencia de Colombia en la década de 1980. **Con el respaldo de las cifras que consultó con sus fuentes, durante los cuatro años de gobierno de Barco, casi 78 000 personas murieron.**

Según la información recopilada por el periodista para su columna, **Barco y Eitan habían estado en contacto debido al interés del presidente colombiano en la labor de espionaje israelí.** Barco contrató al hombre para que formara parte de su banco como agente de inteligencia.

Con el objetivo de **"Averiguar cómo acabar con la guerra de guerrillas"**, Eitan llegó al país para hacerse cargo del cargo que le había asignado su amigo Barco, sin refutar y sin cuestionar con su bancada la decisión de contratar al israelí. realizar operaciones de inteligencia en el país.

Así fue durante algún tiempo hasta que, antes de firmar un segundo contrato con el extranjero, Germán Montoya, entonces secretario de Gobierno, se opuso a que el hombre siguiera desempeñando tareas. que corresponden a las autoridades locales y no a un Espía extranjero, continúa la investigación.

Con información de una fuente que le pidió al periodista que se reservara su identidad, el plan israelí era "eliminar" a los miembros de la UP, y que se le instruiría a hacerlo siempre y cuando el gobierno nacional le diera un segundo contrato. La persona que le dio esta información al periodista aseguró que el mandatario "no había cuestionado" la propuesta de su amigo Rafu Eitan.

La respuesta de Rafael Pardo



Rafael Pardo fue parte del gobierno de Barco. Foto: Cortesía de la cuenta de Twitter de Rafael Pardo.

Ante estas acusaciones, Rafael Pardo Leal, quien fuera director del Plan Nacional de Rehabilitación (PNR), asesor para la paz y estuvo tres años en el directorio de **Ecopetrol**, declaró **" No me acuerdo de este Rafi Eitan o reuniones de cualquier tipo. Y si existieran, les puedo garantizar que, contrariamente a las inexplicables motivaciones de la columna del periodista, Virgilio Barco nunca se hubiera planteado una propuesta que no obedeciera a la seguridad de todos,** y cada uno de los ciudadanos colombianos ", escribió Pardo en una columna publicada en El Tiempo.

También dijo que mientras Barco estuvo detrás del exterminio de la UP, **no estuvieron Pablo Escobar, Rodríguez Gacha, ni Rodríguez Orejuela, algunos de los narcotraficantes con mayor impacto en la violencia del país.** Incluso dijo que en ese momento, entre el presidente y los gobernadores, se nombraban alcaldes en los municipios del país y que Barco había cedido a unos 15 miembros de la UP la responsabilidad de las ciudades.

Pardo recordó que Barco había llegado a la paz con el M-19 y derogó el decreto del expresidente Guillermo León Valencia que autorizaba los grupos de autodefensa. Finalmente **dijo que la fuente manejada por Donadío y mantenida en reserva, debe acudir a la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) oa la Comisión de la Verdad porque es una acusación gravísima.**

"Es una pena no recordar a Guillermo Perry o Germán Montoya. O Horacio Serpa Uribe y Low Murtra. O incluso Carlos Ossa y el propio Virgilio Barco, para que le exigieran al autor de este cuento de fantasía que demostrara su **infamia** ", concluyó.

Lee mas

"Mátame pero no toques a mis hijas": la desgarradora historia de la madre de María Ángel, la niña de 4 años asesinada en Caldas

Video escándalo: un consejero denuncia rumba clandestina en el Hospital Santa Clara de Bogotá

"Les mostraré que Medellín no es Pablo Escobar": Dominic, el alemán enamorado de Colombia anuncia su llegada a Antioquia

Facebook Gorjeo LinkedIn Email

MÁS ARTÍCULOS RELACIONADOS DEL AUTOR



Messi en duda para la final de la Supercopa de España



Video de pronóstico en español para las 21:00 GMT



El último preso bajo la administración de Donald Trump ejecutado en Estados Unidos



México monitorea frontera sur ante posible llegada de migrantes de Honduras



Pronósticos deportivos. a las 9:00 p.m. GMT



Estos son los nuevos altos funcionarios del Departamento de Estado nombrados por Biden



Turismo: a pesar de los temores de una epidemia de coronavirus, 6 millones de personas se han movido desde el inicio de la temporada



La canadiense Couche-Tard explora la asociación con Carrefour después del fracaso de la adquisición



Joe Biden prevé un cambio drástico en la presidencia de Estados Unidos

ULTIMOS ARTICULOS

Alborotadores en Capitol Hill le piden perdón a Trump mientras el FBI ataca

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

El equipo del Rayo Vallecano explota contra el club: "Nos sentimos impotentes"

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

Black Panther muestra su lado más oscuro en una ilustración genial

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

Messi en duda para la final de la Supercopa de España

ULTIMOS ARTICULOS

Alborotadores en Capitol Hill le piden perdón a Trump mientras el FBI ataca

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

El equipo del Rayo Vallecano explota contra el club: "Nos sentimos impotentes"

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

Black Panther muestra su lado más oscuro en una ilustración genial

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

Returnal revela sus armas poderosas y mortales en un nuevo tráiler

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

Coronavirus: Inés Arrimadas pide "medidas drásticas ahora" con "contención inteligente"

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

Los miembros de la Academia Sparrow y ¿dónde los hemos visto antes?

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

La estrella de 'Good Bones' Mina Starsiak Hawk se burla de 'Crazy Stuff' en la temporada ...

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

Athletic de Bilbao: horario y dónde ver la final de la Supercopa de España en ...

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

CES 2021: Lo mejor de lo que es la feria tecnológica ahora virtual ...

Noticias de Marsella .net - 16 de enero de 2021

< >